

夢輝き!教育講演会開催

10月8日(火)に、「夢輝き!教育講演会」をカルチャーセンターホールで開催しました。講師に熊本ヴォルターズ社長の湯之上 聡さん(本校倉岡主幹教諭と高校時代バスケ部の同級生)をお招きし、夢や目標を持つことの大切さについて話をしていただきました。

湯之上さんは、今から22年前、私が木山中 に赴任した時、保健体育の臨採の先生としてす でに仕事をしていました。それから4年間一緒 に仕事をしましたが、体育の授業やバスケット ボールの指導、生徒との関係づくりなど、教員 としての情熱があり、指導力も高かったので、 早く教員採用試験に合格できるように願って いました。しかし、その頃の中学校体育の採用 倍率は数十倍とかなり高く、なかなか合格でき ずにいました。そして4年目のある日、湯之上 さんが私のところに来て、「俺、教員採用試験受 けません。」と言いました。私が「は!なんで?」 と聞くと、「俺には、新しい夢ができました。」 と答えました。その時は「どんな夢なのか今は 話せません。」ということでしたが、数か月後、 改めて聞くと、「熊本にプロバスケットボール チームを作りたい。」ということを真剣に話し ました。私は、あまりにも壮大な夢にびっくり して言葉も出ませんでした。と同時に、内心で は「そんなの絶対無理だろ!金も人脈もないの に」と思っていました。

しかし、1年後、彼は単身アメリカに渡り、 コーチング理論を学んだり、人脈を作ったりし て帰国しました。そして、熊本に帰ってからも 積極的に人脈を作り、たくさんの協力者と資金 を集め、ついに熊本にプロバスケットボールチ ーム「熊本ヴォルターズ」を設立しました。私 の想像を遙かに超え、大きな夢を達成したすご い人物だと思います。ありがとうございました。





御船中 学校だより



第7号 令和6年10月23日 文責:校長 福永 純一

感動!学習成果発表会

10月16日(水)に、学習成果発表会・校内合唱コンクールを開催しました。当日は、平日にもかかわらず、たくさんの保護者や地域の方々にご来校いただきまして誠にありがとうございました。

生徒たちは、約1か月という短い練習期間でしたが、みんなで協力し合いながら練習を頑張り、素晴らしい合唱や3年生の劇を披露してくれました。見てくださった方々に感動を与えてくれたことと思います。今回の発表を自信にし、普段の授業や部活動などで自分を表現できるようになってほしいと思います。







11月の主な行事予定

5 · 6 日 (火・水) 3 年生定期テスト 13 · 14 日 (水・木) 1 · 2 年生定期テスト

15日(金) 数学検定

19日(火) 3年生進路保護者説明会

22日(金) 本校研究発表会

1-4、2-2、3-3 以外は給食後下校

25日(月)~3年生三者面談